
Pully, den 19. Mai 2023 
  
Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren des FSB-Komitees und 
anwesende Mitglieder der GV. 
 
Ich halte es für notwendig, die Regeln für den Interklub und die Regeln für die 
Spielerwertung zu ändern. 
 
Die Ligen. 
In der 4. Liga gibt es dieses Jahr 8 Gruppen. 
 
2 spielen alle Spiele gegen andere Vereine, 3 spielen gegen 2 Mannschaften desselben 
Vereins und 3 spielen gegen 3 Mannschaften desselben Vereins. Es ist eher ein nationales 
Patton als die einzige Ergänzung für Vereine in der Schweiz. Die Regel, dass der Verein, 
der den Mitgliedsbeitrag bezahlt, und nicht der Verein, in dem die Person normalerweise 
spielt, berücksichtigt wird, hat nichts mit einem Interklub zu tun. 
 
Wenn man in den Ligen gegen zwei andere Mannschaften desselben Vereins spielt und eine 
Mannschaft 38 von 40 Punkten gewinnt, ist das zumindest seltsam. 
 
Wenn es sich wirklich nicht vermeiden lässt, dass zwei Mannschaften desselben Vereins in 
derselben Gruppe spielen, muss dieses Spiel bzw. müssen diese Spiele mindestens vor 
anderen Spielen ausgetragen werden. 
 
Rangliste der Spieler. 
Ungefähr 95% der Spieler sind nicht in der 1. Serie und die Anzahl der Spieler nimmt 
insbesondere bei Turnieren ab. Ich schlage vor, dass die Preise die gleichen sind wie für die 
erste Serie und dass die Spieler nicht in der Rangliste nach unten rutschen können.  
 
Schliesslich geht es darum, die Spieler nach der Qualität ihres Spiels zu klassieren und 
nicht nach der Anzahl der gespielten Turniere. 
 
Ausserdem scheint es Gerüchten zufolge so zu sein, dass einige Vereine die grünen Punkte 
nicht melden oder dass Spieler mit 800 grünen Punkten (2 pro Tag!) in der zweiten Serie 
bleiben. Dies könnte Spieler motivieren, die vom Verband zugelassenen Turniere zu 
spielen. 
 
Kurz gesagt, dass die höchste Rangliste die Rangliste der Spieler ist. 
 
Ich habe diese Vorschläge bereits gemacht und sie wurden nicht diskutiert, weil ich nicht 
anwesend war, das scheint mir nicht korrekt zu sein, Dieses Jahr kann ich aus 
medizinischen Gründen nicht anwesend sein. 
 
Mit freundlichen Grüssen 
  
Martin Mikes 


